
                      Comité de Défense du CH Lannion-Trestel 

                            et de l’Accès aux Soins dans le Trégor

    =  Hôpital Fragilisé et Menacé Population Abandonnée                      

Depuis plusieurs mois les Urgences de l’hôpital sont trop souvent régulées, ce qui signifie
clairement qu’il  n’y a plus qu’un seul médecin urgentiste disponible pour prendre en
charge les patients DANS les urgences ET en DEHORS des urgences via le SMUR.

La direction du Groupe Hospitalier  d’Armor avec l’appui de l’ARS, et sous prétexte de
difficulté à recruter des médecins, organise l’inacceptable et veut pérenniser ce mode de
fonctionnement toutes les nuits de Mars à Septembre 2024.

Plusieurs questions surgissent sur les conséquences de cette décision :

Les urgences seront régulées pour les fêtes de fin d’Année. Le seront-elles aussi entre
janvier et mars ?

Alors  que  Lannion  est  l’hôpital  le  plus  éloigné  géographiquement  de   Saint-Brieuc  et
dispose de services d’hospitalisation spécialisée directement accessibles, pourquoi est-ce
notre hôpital qui doit subir ces fermetures ? 

N’y aura-t-il pas un effet papillon sur la fatigue et la lassitude des autres  médecins de
l’hôpital qui prennent en charge ces patients en difficulté au sein des urgences lors de la
sortie du SMUR ?

À terme aurons-nous toujours un SMUR disponible ? Avec la conséquence directe d’une
réelle fermeture.

Les besoins en interventions incomberaient-ils aux pompiers avec des temps de trajets
irraisonnables ?

Alors que des praticiens hospitaliers se démènent pour conserver l’attractivité de notre
hôpital avec des services plus pointus ou auprès des internes brestois, laisserons-nous St
Brieuc nous tuer à petit feu ? 

Cette fermeture prolongée mettrait en danger les patients mais aussi l’hôpital. 

Le nombre d’entrées en hospitalisation via les Urgences pourrait être en baisse sévère,
donc fragiliserait l’activité chirurgicale notamment. Est-ce que ce sera une façon de justifier
le projet de regroupement de l’Hôpital avec la Polyclinique du Trégor ?

Si  ce  rapprochement  se  réalisait,  cela  signifierait  que  les  activités  les  plus  lucratives
seraient happées par la polyclinique au détriment de l’hôpital public en pénalisant ainsi la
population la plus fragile. Qu’en pensent nos élus ?

Au moment où chacun lira ce document, la décision aura été actée ce lundi-même par
l’ARS lors du Comité Stratégique ( COSTRAT ). Seuls certains connaîtront la décision.

Nos élus accepteront-ils de mettre en danger leurs administrés ?

Le Comité de Défense de l’Hôpital  appelle la population à faire entendre sa voix pour
défendre son accès aux soins, les administrés sont les électeurs et attendent beaucoup de
ceux qui ont été élus.

 Contact : comitedefensech.lanniontrestel@gmail.com
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